



re-cycle

Aus Alt mach Hui

Im September beschloss Martin Hunkeler, seinen Fahrrad-Shop re-cycle vom dunklen Ex-Abart-Keller in den gediegenen Zürcher Kreis 6 umzusiedeln, wo er auf kleiner Ladenfläche ein Paradies eröffnet hat, das jedes Rennrad-Herz rasen lässt. (hut)

Fotos: Marcel Blaser und RCKSTR

Mit seinem Laden hat Martin Hunkeler ein langjähriges Hobby zum Beruf gemacht, schliesslich "habe ich schon als kleiner Junge viel und gerne an meinem Fahrrad rumgeschraubt." Nachdem er seine Leidenschaft mit den Jahren etwas aus den Augen verlor, wurde er bei seiner Tätigkeit als Techniker fürs Abart von den schäbigen Velos, die damals jeweils zu Dutzenden am Club abgestellt wurden, neu inspiriert.

Bei re-cycle finden sich fast ausschliesslich aufgemotzte oder zumindest leicht frisierte Drahtesel, die vorher alte Rennräder waren; das Team nimmt sich aber auch betagten Damenflitzern an. "Jedes unserer Räder ist ein Unikat – mein Alteisenhändler klaut ja nicht auf Bestellung", scherzt Martin, bevor er uns erklärt, dass jeder Rahmen sandgestrahlt wird und anschliessend eine besonders robuste Pulverbeschichtung erhält – ausser natürlich, er war schon vorher in gutem Zustand. Trotz der hochwertigen Restaurierung bewegen sich die Preise in erschwinglichen Höhen: Wer sich ein re-cycle-Gefährt zulegt, gibt zwischen 400 und 900 Franken aus. "Wir versuchen, die Kosten in jedem Bereich möglichst klein zu halten", so Martin, "daher verwenden wir beispielsweise so oft wie möglich die Originalteile wieder."



Mit Gummi

Wer das Velo-Lebensgefühl nicht nur unterm Hintern, sondern auch in der Tasche oder Wohnung haben will, wird bei re-cycle ebenfalls

fündig: Im Laden werden exklusiv praktische, aus alten Fahrradreifen hergestellte Gadgets der Berliner Designerin Katja Werner angeboten – darunter ein Ventilschlüsselbrett, an dem auch die Jacke Ihrer Zufallsbekanntschaft aufgehängt werden kann.

→ kawedesign.de

Öffnungszeiten:

Di: 14 – 19 Uhr Do: 14 – 19 Uhr Sa: 12 – 17 Uhr

→ Schaffhauserstr. 15 (Eingang befindet sich an der Schindlerstrasse), 8006 Zürich

→ re-cycle.ch

Mit Hingabe

Auch wenn re-cycle mit dem Slogan "Reparaturen alter Marken" wirkt, sind sämtliche – also auch neue – Fahrräder im Service-Angebot eingeschlossen. Ob's nur ein schneller Check oder grad das volle Programm sein soll, hier werden Sie geholfen.

